
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o §2º do art. 13 da Lei Orgânica do Município,  REQUEREMOS a

Vossa Excelência  que seja  encaminhado à  SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE o

presente Pedido de Informação.

JUSTIFICATIVA

Este parlamentar, vem por meio deste, solicitar informações detalhadas a respeito da

preocupante  proliferação  de  pombos  na  Universidade  Federal  de  Uberlândia  (UFU),  em

especial nas áreas hospitalares.

Segundo diversos relatos, a situação é alarmante: as aves estão se multiplicando em

áreas abertas, causando acúmulo de fezes, odores fortes, e criando um ambiente insalubre,

agravado  pela  presença  de  aves  mortas,  cuja  localização  nem  sempre  é  identificada

rapidamente.  Este  cenário  tem  gerado  desconforto  tanto  para  profissionais  quanto  para

pacientes.

Profissionais do Hospital Odontológico relataram a abertura de um protocolo junto à

ouvidoria (nº 1404593) este ano, sem, no entanto,  obterem retorno até o momento.  Além

disso,  ao  entrarem em contato  com o setor  de  Zoonoses,  foram informados  de  que  essa

demanda não seria de responsabilidade do setor, gerando incerteza sobre quais órgãos seriam

competentes para solucionar o problema.

Diante disso, solicito os seguintes esclarecimentos:

1. Quais  são  as  autoridades  ou  setores  responsáveis  pela  gestão  e  controle  da

proliferação de aves nas instalações da UFU? Poderiam fornecer os meios de contato

dessas autoridades ou setores?

2. Quais  ações  podem  ser  tomadas  pelos  órgãos  municipais,  como  a  Vigilância

Sanitária e Zoonoses, no intuito de mitigar essa situação?
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Considerando o impacto dessa situação na saúde pública e no bem-estar de todos os

que frequentam a instituição, é fundamental obter um esclarecimento sobre o andamento e as

possíveis soluções para esse problema.

Diante disso, espero que a Secretaria Municipal de Saúde considere favoravelmente

nosso pedido e nos informem sobre os questionamentos feitos. Na certeza de contar com o

vosso pronto atendimento, desde já agradeço.

Câmara Municipal de Uberlândia, 23 de setembro de 2024.

FABÃO

Vereador - PV
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